

## アメリカ アラスカ州 ワシラ高校 廣部さん

留学期間：H28.8～H29.6（1年間）

私は去年の8月から、アメリカのアラスカ州にある、ワシラ高校に1年間の留学をしています。

アラスカはほかのアメリカの州とは異なった環境や習慣があり、そして自然が壮大なところです。また今年是一段と寒く、私の住んでいるところでもマイナス40度近くまで冷え切ったこともあり、まさにアラスカらしい環境の中で生活しています。ここでの学校生活、ホームステイなどを通して私が感じることは、毎日新しいことや学ぶことがたくさんで、長期留学してほんとに幸せだなということ、すごく楽しいということなのです。

ワシラ高校には私の通う日本の高校の二倍以上の生徒がいるため、他の国からの留学生もいるし、異なる習慣や文化、様々な考え方を持つ人たちがたくさんいます。またアメリカの学校は、日本とは少し違った点に重点を置いて勉強したり、授業のスタイルも異なっていたり、日本にはないような専門的なクラスもたくさんあります。現地には、ヒスパニックのスペイン語を話す人も多くいるため、私もワシラ高校にきてスペイン語のクラスをとり、少しずつ楽しく学んでいます。他にも、日本語のクラスがあるためそこで生徒に日本語を教えたり、プレゼンや日本から持っていった三味線の演奏を披露したりして文化紹介もしています。実際に留学してみるとお互いの学校の良い点に気づき、新しい経験やものの見方、学校の友達もできてすごく貴重なことだなと思いました。またホームステイでは、ホストファミリーと話すことで英語の上達や、私の知らなかったアメリカについても知ることができ、毎日の生活が本当に充実したものに感じられます。

将来はこの留学で学んだことや異文化での経験を活かし、福井県により多くの外国人が訪れ、楽しんでいってもらえるよう貢献できたらいいなと思っています。



地域のテニス大会で優勝した時の写真です



ホストファミリーと



イグルー（雪・氷のドーム）を作っています



三味線・日本文化を伝えています



いろんな国からの留学生とのキャンプ